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師走（１２月）になって大忙しの一週間！（各行事紹介）

その１ がんばったぞ！校内持久走大会…

１２月２日（水）に渡良瀬運動公園で恒例の校内持久走大
会が開かれました。当日は、少々肌寒い曇り日でしたが、た
くさんのお家の方が応援にこられて、大いに盛り上がりまし
た。お忙しい中でのご声援、本当にありがとうございました。
大会は、３･４年生の中学年からスタートして、１･２年生

の低学年、５･６年生の高学年と、どのレースも子ども達が普
段の練習の成果を発揮し、全員ゴールすることができました。
レース後は、がんばったことに満足するように笑顔の子や思うような順位やタイムが出
せずに、涙を流す子など色々でしたが、どの子ども達も一生懸命にがんばった満足感で
いっぱいだったようでした。本当によく走ったと思います。ほめてあげたいです。
さて、今年の持久走の練習は、体育の時間もちろんですが、２時間目休み時間終了後

の「わたらせタイム」で毎日練習しました。「わたらせタイム」の時間になると、放送
委員が音楽を流してくれて練習スタートです。５分間という短い時間ですが、どの子も
自分のペースに合わせて練習していました。毎日の積み重ねが本番につながったのでは
ないかと感じました。めあてを持って取り組むことの大切さも感じ取ってくれたのでは
ないかと思います。スポーツ選手が「努力は裏切らない」という言葉をよく口にします
が、本当にそうだなと思いました。持久走大会後の「わたらせタイム」は縄跳びです。
縄跳び検定などがありますので、寒さに負けずたくさん練習して名人を目指してほしい
と思います。

その２ なかよし集会・なかよし給食・なかよしタイムでみんな仲良し！

校内人権週間にイベントとして、なかよし集会・なかよし
給食･なかよしタイムを行いました。
１２月１日（火）のなかよし集会では、各クラス代表によ

る人権標語の発表や人権に関するビデオを全校児童で見まし
た。その後、教室に戻ってビデオのことなどについて意見を
出し合ったり感想文を書いたりしました。
１２月２日（水）のなかよし給食となかよしタイムでは、

なかよし班のメンバーで一緒に給食を食べたり、昼休みに長
縄で遊んだりしました。１年生から６年生までが一緒に給食を食べるイベントははじめ
て実施しましたが、子ども達はとてもうれしそうでした。普段も児童会活動や清掃等で
一緒に行動していますが、一緒に食べる給食は、また、格別のようです。上級生がよく
下級生の面度をみて、下級生はよく上級生に協力して、担当の先生方と一緒に楽しいひ
と時だったようです。その後のなかよしタイムでも、一緒にジャンプで長縄を跳べる回



数にチャレンジしたり、長縄へびで楽しんだり、たくさんの
笑顔が見られました。子ども達が、学年や年齢の垣根を越え
て交流することにより、様々なことを学ぶことができると思
います。これからも、このような場面を設定し、友達同士が
仲良く協力して生活することができるように取り組んでいき
ますので、応援やご支援をよろしくお願いします。「なかよし」
の大切さを実感できた一日でした。

その３ 学校支援ボランティアさん感謝の会…

１２月３日（木）の２時間目に、日頃、色々な面でお世話
になっている学校支援ボランティアさんへの感謝の会を実施
しました。ご招待した皆さんは、アシストネットの皆さん、
交通指導員さん、安全ボランティアさん、読み聞かせの皆さ
ん方でお忙しい中、４０名の皆さんにご参加いただきました。
会の進行は企画委員会の児童が中心となって、受付や接待、
案内など一生懸命に務めてくれました。
内容は、児童代表の感謝の言葉に始まり、各学年の合唱や

合奏、音読披露など色々とあり約４５分程度で終了となりました。記念品として皆さん
にお渡しした物の中には、子ども達の感謝のメッセージがあり、大変喜んでいただきま
した。
子ども達も自分達の学校生活が地域の皆さんの応援によって支えられていることを再

確認できたイベントとなりました。これからも、感謝の気持ちを忘れずに、毎日の学習
活動に取り組んでくれることと思います。

その４ 渡良瀬遊水地環境学習研究発表会…

１２月４日（金）に栃木市藤岡遊水池会館で、渡良瀬アクリメーション財団主催の渡
良瀬遊水地環境学習研究発表会が開かれ、本校の５年生全員で参加し発表してきました。
この発表会は、今年で１５回目になり藤岡小は毎回参加してきました。加須市、板倉町、
小山市、野木町、古河市、栃木市と渡良瀬遊水地を囲む市町の学校が各々の渡良瀬遊水
地に関して学習してきたことを発表しました。藤岡小の子ども達も栃木市を代表して、
総合的な学習の時間に実践してきた内容を「われら渡良瀬探検隊」と題して、内容の濃
い立派な発表をすることができました。さすが、５年生です。
また、各校の発表を聞く態度も素晴らしく、栃木市を代表す
る務めを果たすことができました。
この研究発表会を区切りとして、渡良瀬遊水地の環境に関

する学習は終わりになりますが、これからもふるさとの自然
を愛する心を忘れずに、大切なふるさとの自然を守っていっ
てほしいと思いました。研究発表お疲れ様でした。

お願い
もうすぐ冬休みです。楽しい冬休みにするために怪我や病気に気をつけたいもので

す。特に、これから益々日が落ちるのが早くなります。遊びなどから早く帰宅し事件等に
巻き込まれないようにご注意ください。また、交通ルールを守り、自転車に正しく乗り、交
通事故に遭わないようよろしくお願いします。


